Liebe Schachfreunde (frauliche und männliche)

Vorerst ein tolles 2010 mit vielen positiven Begebenheiten, interessante und erfolgreiche Schachpartien und weiterhin viel Spass dabei.

Programmänderung

Am kommenden Dienstag, 5. Januar ist auf dem Programm kein Schach vorgesehen. Ich bin jedoch ab 18.30 im Schachlokal anwesend. Wer Lust und Zeit hat, kommt vorbei und lässt sich ins neue Jahr "einspielen".

Kegeln

Wie angekündigt, findet am 12. Januar das beliebte Kegelturnier statt. Hier nochmals die Adresse:

Restaurant/Hotel Spirgarten, Lindenplatz 5, 8048 Zürich, ab 19.00 Uhr, reserviert auf Schachclub Phoenix.

Wer möchte, kommt vorher noch in die:

Pizzeria Santa Lucia, Altstetterstrasse 145. (2 Minuten vom Spirgarten entfernt). Bitte meldet mir, wer kommt, würde dann einen Tisch ab 18.00 Uhr reservieren.

ZMM

Am 19. Januar spielen wir bei uns gegen die IBM. Folgende Spielerinnen und Spieler sind aufgeboten:

Brigitte, Jutta, Heiri, Rita, Michi, und Roger Viel Erfolg!

Kurs

Vorher, also am 19.1., von 17.45 - 19.00 Uhr wird wieder ein neuer Anfänger-Kurs im Schach für Frauen durchgeführt. Es haben sich 11 (neue) Damen definitiv angemeldet, also praktisch ist dieser Kurs auch wieder voll belegt.

Traunhoffs abgelehntes Gambit

PS: nehmt euch im 2010

7 Minuten Zeit und vertieft euch in den angehängten "Roman" - es lohnt sich -!